

## **Le point de vue biblique**

### **«MAIS PAR-DESSUS TOUTES CES CHOSES»**

Nous avons vu que l'Évangile communique essentiellement un message où l'amour est prédominant. Il ne faut cependant pas oublier les autres valeurs bibliques comme si elles étaient sans importance. Bien entendu, elles sont indispensables au maintien et au développement de l'Église. Mais soyons sur nos gardes car plus souvent qu'autrement, cet équilibre n'est pas respecté.

Les indices?

Il est nécessaire d'examiner l'aspect spirituel des choses à la lumière de l'orthodoxie biblique puisque seule la Bible est digne d'autorité en cette matière. Comme on le dit si bien chez les protestants: «sola scriptura». Cependant, dans bien des cas, ce ne sont pas l'orthodoxie et la recherche de la vérité qui animent les chrétiens. Leur intention, souvent inconsciente, est de protéger un système: le leur. Chez plusieurs même, l'orgueil et la compétition dominent les cœurs. Comment donc savoir si nous sommes tombés dans ce panneau? Les indices sont simples. Quels sont les sentiments que nous entretenons envers les chrétiens des autres dénominations? Tout est là!

Tout est là

Si nous arrêtons de nous mettre la tête dans le sable, nous verrons que les guerres inter-églises sont le fruit des insécurités cachées dans le cœur des gens. Et que dire de cette crainte inavouable de voir l'autre Église avoir plus de succès que la sienne! Même si personne n'oserait l'exprimer ainsi, dans la réalité, c'est pourtant ainsi que ça se passe. Le réflexe habituel est de chercher l'erreur chez l'autre dans le but de se convaincre que son succès est le fruit de l'effort de la chair, voire même de Satan. C'est précisément ce genre d'attitude que Jésus ne voulait pas voir dans son Église lorsqu'il disait: «qu'il n'en soit pas ainsi parmi vous».

Colossiens 3:12-15

«Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de patience. Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné, pardonnez-vous aussi. Mais par-dessus toutes ces choses revêtez-vous de la charité, qui est le lien de la perfection. Et que la paix de Christ, à laquelle vous avez été appelés pour former un seul corps, règne dans vos cœurs. Et soyez reconnaissants.»

«Le lien de la perfection»

Au nom de l'orthodoxie, on justifie le maintien d'un jugement. On souhaite trouver l'erreur car elle justifie notre mépris caché. Ainsi, les autres chrétiens ne seront

jamais assez parfaits pour nous. Pourtant, le texte de l'apôtre Paul est clair à ce sujet. La perfection ne se trouve nullement dans l'orthodoxie doctrinale d'une Église, mais dans sa capacité d'aimer les gens au-delà du reste.

Bonne semaine!

Réal Gaudreault, pasteur de l'Assemblée Chrétienne La Bible Parle Saguenay